

私のスピリット

現場仕事は、機械の歯車と同じように一 人一人の力が合わさることで成り立っており、 誰かが抜けても成り立たなくなってしまいま す。私は違う業種からの転職だったために、 建設業は未経験でした。そのため先輩方か ら時には褒められたり叱られたりもしました が、それでも日々様々なことを教わることで 仕事の知識を身につけていきました。

自分も先輩方から教わったように、現場を構成する「一人一人」を大切にし、これからも新しい事にチャレンジすることを恐れず、モノづくりに励んで頑張っていきたいと思います。

未来の後輩へ

建設業界は、若者離れや人 手不足が懸念されており、人 材確保が課題となっています。 そのため、一人でも多くの人材 を輩出できるように先輩として 模範となる行動を取り、若者技 術者の育成に励んでいます。

仕事は厳しさもありますが、 その分やりがいもあり、皆さん 若者の力を必要としています。

建設業界の活性化に繋がる よう、是非一緒に働いてみませ んか?

休日の過ごし方

身体を動かすことが好きなので、休 日は地元の仲間と集まりフットサルを やっています。また、鹿島アントラーズ のファンでもあり鹿島スタジアムにサッ カー観戦に行き、ゴール裏で鹿島サ ポーターとして応援をしています。





常総国道事務所と東関道の橋梁を構築しています。

東関道武田川橋下部その2工事

大勝建設株式会社 ^{現場} 宮内 幹広